



**LAPORAN KEGIATAN PPM LEMBAGA  
(PWT)**

**PROGRAM DESA BINAAN  
PANDEAN TAHAP VI  
BIMBINGAN KEWIRAUSAHAAN  
DI DUSUN GANDOK PANDEAN CONDONGCATUR**

Oleh :

**SUNYOTO,DKK**

Program Pengabdian Kepada Masyarakat ini Dibiayai  
Anggaran DIK-S IKIP Yogyakarta SK Rektor No. 355 Tahun 1999  
Tanggal 28 September 1999 No.Kontrak : 24/K.06.22/PWT-DIK-S/99

---

**LEMBAGA PENGABDIAN PADA MASYARAKAT  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA**

**FEBRUARI 2000**

**PROGRAM DESA BINAAN PANDEAN TAHAP VI  
BIMBINGAN KEWIRAUSAHAAN DI DUSUN GANDOK PANDEAN  
CONDONGCATUR DEPOK SLEMAN YOGYAKARTA**

Drs.Sunyoto,MPd, Dkk

**ABSTRAK**

Kegiatan dari Program PWT LPM Universitas Negeri Yogyakarta yang dalam hal ini dengan materi Bimbingan Kewirausahaan bagi Pedagang Kecil di Lingkungan Dusun Gandok Pandean Condongcatur Depok Sleman Yogyakarta, bertujuan untuk memberi bekal pengetahuan, keterampilan dan ilmu tentang kewirausahaan serta bantuan dana untuk tambahan modal kerja. Hal ini dilakukan karena para pedagang di lingkungan dusun Gandok Pandean tersebut belum mampu mengembangkan usahanya. Dengan bimbingan yang diberikan diharapkan para pedagang mampu mengembangkan usahanya dan mampu meningkatkan taraf hidup bagi keluarganya.

Metode yang digunakan dalam kegiatan ini adalah bimbingan dan pelatihan teknis. Setelah kegiatan bimbingan dan pemberian materi tentang kewirausahaan selesai, para peserta diberi bantuan tambahan modal kerja.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah bahwa telah dilakukan pembimbingan, pembinaan, dan pemberian bantuan tambahan modal kerja bagi pedagang kecil di lingkungan dusun Gandok Pandean. Jumlah peserta dalam kegiatan ini adalah 7 orang pedagang dengan jenis usaha/dagang : budidaya jangkrik, warung makan pecel lele, Avon, jasa membuat kunci dan reparasi kunci, dan usaha di kios. Setelah kegiatan selesai, perlu dilakukan monitoring secara kontinyu untuk mengetahui peningkatan hasil usahanya.

Kata Kunci : PWT, Bimbingan Kewirausahaan, Gandok Pandean